



## Echange Allemagne jour 8

publié le 12/04/2019

départ

Déjà en route pour la France, les élèves ne voulaient pas partir. Le séjour s'est très bien déroulé, le groupe revient grandi, les élèves auront donné une belle image de la France grâce à leur bon comportement et leurs belles qualités humaines. Ils ont gagné en autonomie, en ouverture d'esprit et ils se sont enrichis de la culture de notre pays voisin et ami, l'Allemagne.

Une jolie surprise en chemin de la part des élèves : une carte de remerciement pour l'organisation de l'échange. Un geste de reconnaissance qui fait toujours chaud au coeur.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**